

Une simultanée d'échecs a lieu en Argentine pour la cause des 5



Buenos Aires , 27 octobre (RHC).- Une simultanée d'échecs a eu lieu hier sur la Place de l'Obélisque, à Buenos Aires pour demander la libération des trois antiterroristes cubains qui sont toujours en prison aux États-Unis.

Au cours de l'action solidaire, le jeune argentin Ariel Elger a joué une partie, via courrier électronique, avec Antonio Guerrero, l'un de ces trois combattants pacifiques contre le terrorisme enfermés dans des geôles étasuniennes.

La simultanée a été organisée par le Comité Argentin pour la Libération des 5, par l'organisation Peón Vuelve (Pion retour) et Ajedrecistas Unidos (Des joueurs d'échecs Unis).

Le Comité Argentin pour la Libération des 5 remettra demain à l'Ambassade des États-Unis à Buenos Aires une lettre adressée au président Barack Obama pour exiger la libération de Gerardo Hernández, de Ramón Labañino et d'Antonio Guerrero.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/37565-une-simultanee-dechecs-a-lieu-en-argentine-pour-la-cause-des-5>



Radio Habana Cuba